

ABSTRAK

Skripsi ini membahas tentang pengaruh intensitas menonton tayangan bincang sehat PAL TV terhadap kesadaran masyarakat untuk memakai masker dengan rumusan masalah yaitu bagaimana tingkat intensitas menonton tayangan bincang sehat PAL TV, bagaimana tingkat kesadaran masyarakat akan bahaya covid-19 serta untuk mengetahui pengaruh intensitas menonton tayangan bincang sehat PAL TV terhadap kesadaran masyarakat akan bahaya covid-19. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui intensitas menonton tayangan bincang sehat PAL TV, tingkat kesadaran masyarakat akan bahaya covid, dan untuk mengetahui pengaruh menonton tayangan bincang sehat PAL TV terhadap kesadaran masyarakat akan bahaya covid-19. Dalam penelitian ini, penulis menggunakan penelitian dengan metode kuantitatif. Populasi penelitian ini kepala keluarga Rt 61 Kelurahan Talang Kelapa, Banyuasin dengan jumlah populasi 120 kepala keluarga, adapun pengambilan sample dalam penelitian ini dilakukan dengan mengambil kelipatan bilangan 3 yaitu 40 kepala keluarga dari 120 populasi. Instrument yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuisioner. Kemudian data kuisioner yang diperoleh dari responden kemudian diolah menggunakan teknik analisis dengan bantuan *SPSS versi 23*. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan tingkat intensitas menonton tayangan bincang sehat PAL TV termasuk dalam kategori tinggi. Hasil penelitian ini diperoleh bahwa adanya pengaruh intensitas menonton tayangan bincang sehat PAL TV (X) terhadap tingkat kesadaran masyarakat memakai masker (Y). dapat diketahui nilai korelasi antara variabel X dan variable Y sebesar 0,692. Hasil tersebut merupakan hasil koefisien korelasi atau nilai r, sedangkan nilai r table 0,3120. Karena nilai korelasi 0,692 maka disimpulkan dalam kategori kuat. Dari penelitian ini disimpulkan variable x intensitas menonton tayangan bincang sehat PAL TV dan variable kesadaran masyarakat memakai masker dengan signifikansi 0,000 dengan tingkat pengujian dua sisi dengan tingkat 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima maka ada pengaruh dari variable X terhadap variable Y.

KATA KUNCI: Penelitian Kuantitatif, Menonton Tayangan Bincang Sehat PAL TV, Kesadaran Masyarakat Memakai Masker Antisipasi Bahaya Covid-19